

APUNTES

— 26 —

30 DE ABRIL DE 1936

El Político

La sociedad editora que se llama "Las Bellas Letras" acaba de publicar la obra de Platón intitulada el *Político*, con prólogo, notas y traducción de Augusto Diés, perteneciente al grupo de escritores insignes y modestos que viene levantando desde hace quince años ese monumento de erudición profunda y delicada que se llama "Colección de las universidades de Francia".

A pesar del deseo manifiesto de dichos escritores de no llamar la atención, el trabajo de Diés ha resultado un sacudimiento literario general. Sacudimiento sorprendente cuando se piensa en la disminución irremediable de los amantes de cultura general, de los hombres que, aparte de sus intereses y cuidados profesionales, encuentran tiempo para abrir un libro que no sea de mero entretenimiento. ¿Cómo explicarse esta boga extraordinaria del libro de Diés?

Tratemos de adivinarlo, pero, ante todo, ¿qué es el "Político"? Permítaseme una ligera digresión antes de responder. En la carta celeste de la inteligencia, el